
Die Anfrage wurde schriftlich mit Datum vom 15.10.2014 beantwortet. 
 
Weitere Rückfragen zu der Anfrage wurden in der Sitzung mündlich beantwortet. 
 
Herr Metz fragte nach, ob seitens der Verwaltung über Planungen im Ausbau 
hinsichtlich der Frühstückangebote im Primar- und Sekundarbereich nachgedacht wird. 
 
Die Verwaltung teilte mit, dass derzeit kein Handlungsbedarf gesehen wird. 
 


